

Convocatoria: Coloquio perspectiva de los museos de arqueología e historia en el umbral del siglo XXI

Tenemos el gusto de participar que la próxima Reunión del *Comité Internacional de Museos y Colecciones de Arqueología e Historia INAH* se llevará a cabo en la ciudad de México del 22 al 25 de septiembre de 1999.

El tema a tratar será: **“Perspectivas de los Museos de Arqueología e Historia en el Umbral del siglo XXI”**; con él se pretende analizar el papel que deben desempeñar nuestras instituciones ante los nuevos retos que nos depara el futuro.

Los asuntos específicos se relacionan con la función de los museos de arqueología e historia en la actualidad y sus expectativas hacia el futuro; el reflejo de la arqueología tradicional y la arqueología moderna, así como la historia tradicional y la historia moderna, en el ámbito museístico; políticas estatales para la conservación y el buen funcionamiento de los museos de arqueología e historia; el papel de estos museos en la conservación de la difusión de los valores culturales a niveles internacionales; estrategias gubernamentales para la conservación de los museos; la utilización de las colecciones físicas o virtuales, como un desafío hacia el futuro.

Esto se analizará a través de conferencias, mesas redondas, ponencias voluntarias y sesiones de trabajo. Todas las participaciones deberán ser críticas e incluir propuestas novedosas.

Habrá un programa cultural que incluya visitas a museos de arqueología e historia, así como a zonas arqueológicas. También se organizará un programa especial de actividades para los acompañantes.

La aprobación de las ponencias se hará a través de un comité especial. Los interesados en participar deberán enviar su propuesta en dos cuartillas y un curriculum vitae de la misma extensión.

Para mayor información comunicarse a los teléfonos-fax:

55-10-43-77 ó 56-18-00-43

También pueden consultar:

<http://www.arts-history.mx>

E-mail: mansard@data.net.mx

Dirigirse a ICOM - MEXICO:

Luisa Fernanda Rico Mansard

Nota: ICOM-México no tiene la posibilidad de otorgar apoyos económicos.